

El cambio climático depende de la "revolución invisible" ciudadana

Los expertos se reúnen hasta mañana en Huelva para debatir el problema

ANA BERMEJO ■ HUELVA

Ayer en la inauguración del III Congreso Andaluz sobre Desarrollo Sostenible, el presidente de la Federación Andaluza de Ciencias Ambientales (FACCAA), Emilio Luján León, afirmó que el cambio climático depende de "la revolución invisible ciudadana".

Luján consideró que la solución para luchar contra el cambio climático parte de la propia responsabilidad ciudadana y de un cambio en sus hábitos de vida; es una de las apuestas por las que los expertos abogan para mitigar los efectos del cambio climático.

Además, el presidente de FACCAA consideró que aunque las administraciones públicas que han de cumplir una función de concienciación y las empresas tienen su parte de responsabilidad, "es el ciudadano el que diariamente tiene la oportunidad de mitigar el cambio climático, con hechos tan sencillos como coger el transporte público, cambiar a bombillas de bajo consumo, o coger la bicicleta".

CONCIENCIAR. Según Luján, "tienen que ser las administraciones públicas las que apuesten por frenar el cambio climático, para ello debe concienciar a la población y empresas. Aunque tenemos que ser los ciudadanos los que hemos de tener espíritu crítico, exigir el cambio y reducir el consumo de combustibles fósiles para así reducir las emisiones de gases invernaderos".

El Congreso parte de una base sólida como es saber cuáles son las causas y efectos del cambio climático, y a partir de ahí lo que se pretende es "buscar soluciones a éste para mitigarlo en la medida de lo posible, ya sean con cambios individualizados, de empresas privadas o públicas".

Durante el acto de inauguración oficial en la Casa Colón estuvieron presentes el rector de la UHU, Francisco



JORNADAS. La delegada de Medio Ambiente y el rector de la Universidad.

José Martínez, la delegada provincial de Medio Ambiente, Isabel Rodríguez, la diputada de energías renovables, María José Cortil, y el teniente alcalde Enrique Pérez Viguera. Rodríguez destacó que Huelva es una "provincia privilegiada medioambientalmente porque el 35 por ciento de los espacios son protegidos, y los onubenses están muy concienciados en solucionar el cambio climático".

Asimismo, el rector de la UHU, Francisco José Martínez, expresó que "Huelva es una de las universidades más especializadas de España y a nivel europeo en medio ambiente". Desde el Ayuntamiento de Huelva y la Diputación Provincial se dio la bienvenida a los congresistas y se les animó a conocer las políticas que desde estas instituciones se llevan a cabo por el medio ambiente.

VISITAS EL SÁBADO

► Doñana y parajes

Mañana se realizan visitas a Doñana, Marismas del Odiel, Sierra de Aracena y Picos de Aroche y la laguna de Palos y Mazagón.

► Río Tinto

También se visita la Cuenca del Río Tinto.

► Polo Químico

Se visita el polo químico.

ACTIVIDADES PARALELAS

► Talleres

Durante estos días se realizan talleres con los congresistas para mirar la actualidad medioambiental desde otro punto de vista.

► Comunicaciones

También se realizan sesiones de comunicaciones, en las que se analizan las diferentes facetas afectadas por el cambio climático en el mundo.